

„Theater“ in Mittelkompanie

Allagen. Alljährlich zur Winterzeit, lädt die Mittelkompanie der Allager St. Sebastianus Schützenbruderschaft die Mitglieder und ihre Angehörigen zu einem Fest in die Mohnetalhalle ein. Ist es beim Fest der Südkompanie der Tanz in den Mai, beim Norden das Erntedankfest, so steht für die Mittelkompanie ein Theaterstück im Mittelpunkt des Festabends. Warum dies so ist, kann damit begründet werden, daß die Mittelkompanie über eine eigene Laienspielgruppe verfügt. Diesem Ensemble gehören zur Zeit Liesel Lange, Franziska Ferber, Stefanie Mus, Dieter Weihmann, Gerd Kleeschulte und Gregor Nübel an (Bild), die damit eine lange

Tradition im Bereich Theater-spiel in Allagen fortsetzen. Schon bevor die Mohnetalhalle errichtet wurde, gehörten Theaterabende im Saal Kühle, zum kulturellem Leben in der Gemeinde. Seit Ende Oktober widmen sich die Laienspieler dem Rollenstudium, um am 26. Januar den Besuchern des Kompaniefestes einige frohe Stunden zu bereiten. Kompaniechef Dieter Pankoke und sein Stellvertreter und derzeitiger amtierender König der Allager Schützen besuchten die Laienspieler an einem ihrer Probeabende und waren davon überzeugt, daß ihre Darbietungen sicherlich auch in 1986 eine Bereicherung des Kompaniefestes sein wird.



Die Laienspieler setzen beim Winterfest der Mittelkompanie eine lange Tradition fort und erfreuten die Zuschauer mit ihren Darbietungen.

Sketch, Tombola, Tanz Mittelkompanie feiert

Allagen. Die Mittelkompanie der St. Sebastianus Schützenbruderschaft Allagen lädt die Bevölkerung des Ortes, wie auch Feriengäste für Samstag, 25. Januar, zum Kompaniefest in die Mohnhalle ein. Nach der Einleitungsmusik der Band „Westwind“ aus Soest und der Begrüßung durch den Kompanieführer Dieter Pan-

koke wird die Laienspielschar der Kompanie das Lustspiel „Die Verlobungshose“ aufzuführen. Eine weitere Attraktion ist die große Tombola, und auch die Küche bietet allerhand für den Gaumen. Zum Tanzvergnügen wird ebenfalls die Soester Gruppe aufspielen. Beginn des Festes: 19.30 Uhr. Der Eintritt ist frei.